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Se  explicará  el problema  que inspiró el interés  por simular el flujo sanguíneo, 
así  como  los  resultados  esperados  al realizar  la simulación.

Por  otro  lado,  se hablará  de las simplificaciones  que se han  asumido para el 
modelo  y  los avances realizados hasta el momento.
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